

# ARIB「CEATEC 2020 ONLINE」出展概要

10月20日(火)から23日(金)まで、CEATEC 2020 ONLINE が開催され、当会も企業エリアにブースページを設けて広報普及活動を行いました。

今年のCEATECは、「ニューノーマル社会と共に歩むCEATEC」をスローガンに、IT・エレクトロニクスに加えて、銀行、小売業界などCPS/IoTを活用する幅広い業種・産業の356社/団体が出展しました。また、登録来場者数は85,650名であり、4日間の会期中に延べ13万名を超えた来場者がありました。



一般社団法人電波産業会(ARIB)では独自ブースを設け、電波システムの実用化及びその普及を促進し、電波産業の振興・発展を図る事業の一環として、最近の事業活動と本年度の電波功績賞を受賞された技術やシステムの紹介を行い、電波関係のビジネスに係る多くの方にオンラインによるご来訪いただきました。なお、アーカイブ期間として12月まで展示は継続されます。

## <<展示内容>>

◆ ARIBの概要、研究開発活動、国際協力活動について、パネル展示による紹介

- ① [ARIBの概要](#)
- ② [移動通信への取り組み](#)
- ③ [ITSへの取り組み](#)
- ④ [電磁環境への取り組み](#)
- ⑤ [放送への取り組み No.1、No.2](#)

◆ 第31回電波功績賞を受賞した技術やシステムのパネル展示による紹介

- 功績賞受賞一覧
- ・ [第31回電波功績賞](#)

